



はらか



育成する児童の
<資質・能力>

やり通す力【強く】

協力する力【正しく】

考え方行動する力【よく学ぶ】

R7.7.18 No.6 文責：校長 今脇 三仁

授業参観&SNSオンライン 講演会&学級懇談会

7月4日(金)授業参観、オンライン講演会、学級懇談会を行いました。

授業参観では、すべての学級で人権学習のテーマを扱い、学年の発達段階に応じた学びを進めました。

「長洲町小中学校合同オンライン講演会」では、「正しく怖がるインターネット」と題し、国際大学GLOCOM客員研究員小木曾健さんによる、SNSに関するトラブル未然防止について講演いただきました。本校では、3年生以上の児童とすべての保護者の皆様を対象に実施し、9割以上の皆様にご参加いただきました。小木曾先生の話は、とても具体的で、ネットで失敗して人生を駄目にする理由について、数多くの例を示していただきました。どれもゾッとする内容で、不用意な情報端末使用の怖さが伝わってきました。次に、そのような失敗をしないための必要な考え方を教えていただきました。

大切なことは「インターネットと日常生活は同じ。日常生活でしてはいけないことは、インターネットでも同じ。」、「インターネットは、すべて玄関の外側であること」等、日頃の生活での行動が重要であることを学びました。

学級懇談会では、PTA役員の方々による「さいころトーク」を実施していただきました。それぞれの方々の話を聞き合う中で、新たな視点をもつことができたと思います。

当日は、タイトなスケジュールではありましたが、学びの多い時間となりました。ご参加いただいた皆様方、たいへんありがとうございました。

第2回学校運営協議会

7月9日(水)の午後、第2回学校運営協議会を開催しました。今回は、運営委員会の児童4名も参加し、今年度の防災教室の方向性について話し合いました。昨年度の防災教室では、防災マップを作成したこと。今年度は、子どもたちから、避難所について学びたいとの提案がありました。テレビなどではよく耳にする避難所。腹赤小校区ではどうなるのかよくわからない点もあります。そこで一緒に活動をしながら、学びを深めていければと思います。

ご協力をお願いする場面があるかと思います。その際は、どうぞよろしくお願ひいたします。



差別のない学
校・学級にするた
めには、どうす
ればいいのだろう?

炎上するとどう
なるの?

児童と保護者
の皆さんと一緒に
お話を聞きました。

夏休み 家庭でもタブレット 端末を使って学習ができます!

今年度、タブレット端末を家庭に持ち帰り、学習に使えるよう準備を進めています。先日は、長洲町で導入している「eライブラリ」について講師を招いて、職員向けに研修を行いました。

児童が学びを進めるためには、ご家庭の協力も必要です。夏休みとなりますので、ご家庭でのご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



8月の行事予定

23日(土)PTA美化作業

27日(水)夏休み明け集会

※今年度の夏休みは7/24~8/26です。

※変更がある場合があります。最新の情報は、

担任からの時間割等でご確認ください。

